
 

INDICAÇÃO N.º 02/2021 

 

 

 

Exmo. Sr. Presidente: 

 

Sugere a reforma/recuperação de pontes/pontilhões de 

madeira existes no interior de nosso município. 

 

 

O Vereador que abaixo subscreve apresenta INDICAÇÃO a nobre Mesa, 

consultando o Plenário na forma regimental requerendo seja encaminhado ao Excelentíssimo 

Prefeito Municipal, para que determine ao setor competente do Município, afim de que sejam 

reformadas e/ou construídas novas pontes, nos locais onde ainda existem pontes de madeira em 

nosso município, para que estas possam ser construídas de alvenaria, com melhores condições de 

uso e segurança, nos seguintes pontos específicos: 

 

1) Linha Taquaruçu Alto, (próximo ao ginásio de esportes). 

2) Linha Santo Antônio, (próximo ao ginásio de esportes) 

3) Linha Cutia, (próximo a propriedade de Sr. Darci Kister). 

4) Linha São Paulo, (próximo a residência de Sr. Antonio Zatti). 

 

Atendendo a justa reivindicação dos moradores desta comunidade, é que 

solicitamos a construção das pontes citadas. A obra se faz necessária, pois, o número de veículos e 

maquinários agrícolas vem aumentando nos últimos anos em nosso município, cada vez mais os 

equipamentos são maiores com maior tecnologia e mais pesados, assim sendo necessário a 

substituição destas pontes para gerar melhor trafegabilidade e principalmente maior segurança aos 

munícipes. 

 

   Por fim, requer seja o presente pedido; recebido, protocolado, numerado, 

lido no plenário e remetido ao prefeito, nos termos do art. 108 do regimento Interno. 

 

   Câmara Municipal, 06 de janeiro de 2020. 

 

 

DARCI CARLOS BACCIN 

Vereador – PP 
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Vereador – MDB 
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